



336-B 7R-2Z

倉吉ライオンズクラブ会報誌

LIONS KURAYOSHI

10・11

2025

No.725

■ 国際協会モットー

We Serve “われわれは奉仕する”

■ 地区ACT.スローガン

誇り高くWe Serve!

■ 地区ガバナー・スローガン

Beside You すべての人に寄り添って

■ 会長スローガン

絆で結ぶ奉仕の輪 We Serve



ふるさと再発見！お散歩ウォーク in 北谷

11月3日(月) 北谷地区

11月3日（月）朝方の小雨から午前中には好天となるなかでふるさと再発見お散歩ウォークin北谷が開催されました。一般46名、倉吉市文化財課から6名、当会員25名、合計77名の参加がありました。

4班に分かれ旧北谷小学校を出発し、午前のコースは4.6km、昼食はL深田のとってもおいしい手作り弁当を食べた後、午後4.3kmを歩き15時前には皆無事にゴールしました。坂、階段が少なく比較的歩き易いコースありました。

今年も倉吉市経済観光部文化財課の共催で丁寧な説明をしていただき8か所をめぐりましたが、郷土の風土や歴史、伝統文化、全て

が新発見でした。また北谷まっぷ編集部のご協力で『ぬのこ谷MAP』といった北谷地区を紹介する素敵なマップを参加者全員がいただきました。それによるとまだまだ北谷地区には見どころがたくさんあります。

巡る神社、古墳にもそれぞれ地域の特色があり、大山も臨める北谷ならではの景色も美しく、毎年参加される根強いファンが多いのも頷けます。

素晴らしい文化財を眠らせているのは勿体ないので観光資源としても活用し交流人口の増大につながればと改めて感じました。

(L北中彰拡)



7R-2Z 合同献血奉仕

9月28日に未来中心にて、7R-2Zの合同献血奉仕に参加してきました。

当日は、倉吉打吹LC、倉吉グレートLC、湯梨浜みらいLCからも参加されていました。

当日は、隣の会場で行われていた、やきとりJAPANフェスティバル2025in倉吉が開催されており、例年にはない人の多さも影響したのか、日本赤十字社の職員の方が目標にされていた50名を突破して、62名の受付があり、最終的には51名の方が献血してくださいました。



9月第2例会

この日の例会は盛りだくさんな内容でした。まずはモテ男であるL明里の結婚報告です。奥様に関しての詳細は発表されていませんでしたが、10月にはお二人で旅行に出かける、と仲睦まじいご様子でした。

幸せは分かち合って二倍に、悲しみは分け合って半分に、大切なパートナー様と末永くご健勝に、お幸せにお過ごしください。改めてご結婚おめでとうございます。

もう一つはL加藤の北海道旅行です。30分に収めていただくのは非常にもったいないお話しでした。バイクのヘルメットを買いに行つたつもりがバイクを買ってしまった（しかも

9月28日(日) エースパック未来中心

私個人的にも、約30年ぶりの献血をしまして、新しいアプリとともに過去の履歴も知ることが出来たのには少し驚きました。

昔は、献血する意思さえあれば誰でも出来た記憶がありますが、現在は何個かの検査をして適正でないと献血することが出来ないこともあらためて知ることが出来、献血という奉仕ができたのはとてもよかったです。

(L 武村俊樹)

9月24日(水) ホテルセントパレス倉吉

ハーレー）という仰天エピソードから始まり、スライドに出てくる写真は雄大なモノばかりで、流石のでっかい道でした。また旅先での新しい出会いのお話しもあり、充実した旅であったことが十二分に伝わってきました。

お二人とも年齢は60代、夢を実現させることに年齢は関係ないということを学ばせていただいた例会となりました。

(L 山田友博)



ライオンズデー

10月8日(水) 国指定史跡伯耆国庁跡・法華寺畠遺跡

10月8日（ライオンズデー）に国指定史跡伯耆国庁跡法華寺畠遺跡を、社老人クラブ協議会のみなさんも参加され、倉吉市経済観光部文化財課のご協力で、整備活動しました。簡単に言うと、いつものところのそうじをしました。

当日は雨が降ったりやんだりの天気で、参加されたみなさんの体調が気になりましたが、芝・草・土を除去してインターロッキングを

露出させたり、浅い溝の中にある土・コケ・草等を除去する作業に集中され体もあたたかくなり、年齢を感じさせない仕事量がすばらしいこと。そこには作業前の風景を忘れさせ、なんということでしょうのフレーズを想わずにはいられない自分がいました。簡単に言うと、きれいになりました。

数日後、体が痛くなりました。

(L 兼田将之)



10月第1例会（月見例会）

毎年恒例の月見例会が「飛鳥」にて、10月8日ライオンズデー奉仕作業の後、行われました。

月見例会とは名ばかりで…と言ったら叱られます、きっと皆さんのが一番楽しみにしておられるのはオークションではないでしょうか！今年は高田会長自ら司会進行役をつと

10月8日(水) 日本料理 飛鳥

められ、盛り上るのは間違ひありませんでした。

季節の料理を味わいながら、このオークションは毎回面白くて笑いが止まりません。私も目当ての品がゲット出来て満足しました。きっと皆さんも奉仕作業の疲れが吹っ飛んだ事だと思います。

(L 山本弘美)



10月第2例会

10月22日(水) ホテルセントパレス倉吉

この度は、当ライオンズクラブのご講演い
ただき誠にありがとうございました。

今の倉吉JCの現況を教えていただき中々に
厳しい状況とお伺いしました。

その中において、朝倉理事長の人となりと
いいましょうか、この状況においても前向き
な姿勢を続けていく思いに
感心致しました。

色々なことの問題に、他
に手を挙げる人がいないと
我慢ができず手を挙げてしま
うという特技まで持つ
いる彼、これから倉吉青



年会議所の発展を期待しています。

これからも頑張ってください、応援してい
ます。 (L戸崎隆之)



オセアルフォーラムin札幌

10月23日(木)～25日(土) 札幌

10/23（木）～10/25（土）の3日間、OSEAL
フォーラムが札幌市で行われ倉吉LCより L名
越、L齋藤、L高田、L北中、L山本の5名
が参加しました。

初日は移動日で夕食に成吉思汗（ジンギス
カン）を食べました。美味
しかったです。

2日目は午後より開会式
へ出席しました。いつもな
がら海外の方の熱狂ぶりは
すごかったです。またイン
ド出身のシン国際会長は身
体が大きかったです。

2メートル以上はあるよ

うに感じました。

その夜はお寿司を食べました。イクラ丼付
を頼んだのですが、、、お猪口にスプーン1杯
分の量で皆びっくりでしたが楽しい旅行でした。
あと寒かったです。 (L山本庄英)



国際平和ポスター展

9月17日(水)～21(日) エースパック未来中心

2ゾーンのライオンズ国際平和ポスター・コンテスト作品展示が2025年9月17日から21日までエースパック未来中心アトリウムで行われました。

国際平和ポスターコンテストは今回で38回と歴史あるプログラムで、世界各国のライオンズクラブが11歳から13歳の子どもたちを対象に実施する芸術コンテストです。日々のニュースで戦争の恐ろしさや平和の大切さを実感している今こそ平和ポスター・コンテストを通

じて地域の子どもたちに平和について考え、自らのビジョンを表現する機会を提供しています。倉吉ライオンズクラブ担当校からは打吹小学校1点・明倫小学校6点・社小学校2点・河北中学校2点・西中学校3点の14作品が2ゾーン全体では41作品が集まりました。この後ソーンからの選出作品が、複合地区から国際本部へと選ばれていくことを楽しみにしたいと思います。
(L斎藤周作)



DONATION

ドネーション ありがとうございました

9月第2例会

L明里 ・このたびは、私どもの入籍に際しまして、温かいお祝いをいただき、誠にありがとうございました。今後共、どうぞよろしくお願いいたします。

L山下正・明里さん、結婚おめでとうございます。
・長女に第2子の次男が産されました。これで内外で4人目の孫です。

L高田 ・L加藤、本日はスピーチ、よろしくお願いします。
・L明里、ご結婚おめでとうございます！

L杉本 ・L加藤、今日のスピーチ楽しみにしています。
・L明里、ご結婚おめでとうございます。

10月第1例会

L戸崎 ・本日はライオンズデー法華寺畠遺跡奉仕作業お疲れ様でした。

L深田 ・ライオンズデーお疲れ様でした。欠席

でごめんなさい。

L山本庄・薬物乱用防止講習受講ありがとうございました。

L本田 ・天気が悪い中、ライオンズデーお疲れ様でした。法華寺畠遺跡が来た時よりも綺麗になりました。美味しいお酒が飲めそうです！！

L高田 ・奉仕作業、お疲れ様でした。

10月第2例会

L戸崎 ・倉吉青年会議所朝倉理事長様、今日は楽しみにしております。

L井手添・倉吉青年会議所朝倉理事長様、本日は講演ありがとうございます。

L加藤 ・久しぶりに大山平原の月例に出場しましたら、C組で優勝しました。ハンディキャップが1つ減りました。

L高田 ・朝倉理事長様、本日はよろしくお願いいたします。

11月第1例会

L小山 ・11/3に行われたふるさと再発見お散



今月の会長コーナー

L 高田 充征

会長のひとりごと

「消費税ってなぜできたの！？」

今回は消費税が出来た経緯について触れたいと思います。

消費税は平成元年4月に導入されて以降、国民にとって身近な税金であることから様々な場面で議論の対象となっています。

そもそも消費税はなぜできたのでしょうか？その経緯を見ていきたいと思います。

①公平性に欠けていた「物品税」！？

消費税の導入前は「物品税」というものが存在していました。物品税は戦時中である昭和15年にできたもので、贅沢品とされた特定の物品に課税されていた税金です。課税されるものを特定していたので、かつての贅沢品が生活必需品とみなされて非課税となるなど、時代の変化とともに課税されるものが変わって行きました。

その結果、毛皮製品は課税だが高級織物（毛織物・絹織物）は非課税、ゴルフ用品は課税でスキー用品は非課税、コーヒーは課税で紅茶は非課税など、類似品と思われるようなものの間で課税・非課税が混在し、公平性に欠けるようなケースが生じてきました。

このように、かつての贅沢品が一般化し贅沢品の定義が曖昧になり、また、商品やサー

ビスの多様化に対応できないことも理由となって消費税が導入されると同時に物品税は廃止されました。

②消費税の導入

消費税は物品税と異なり、様々な商品やサービスに幅広く課税される税金であることから、国民の毎日の暮らしを直撃するであろうということで、その導入までには国内において反対運動が起こるなど様々な出来事がありましたが、平成元年4月に竹下内閣のもと消費税が導入されました。

そのような国民の反発を受ける中において、なぜ消費税は導入されたのでしょうか？

理由としては、消費税は国民全体に幅広く課税されるため一定の公平性が保たれること、そして高齢化社会に向けた財源の確保です。

消費税は国民に広く課税されるため公平であるように思えますが、所得に関係なく課税されることから不公平であるとも考えられます。

消費税は社会保障などの観点からも必要な税金かもしれません、今後も税率が上がるようなことが無いようにと願うばかりです。



歩ウォークで今年もバスを出させていただきました。事業委員会をはじめ、参加されたメンバーの皆さん、大変ご苦労様でした。

L深田　・ウォークお疲れ様でした。お弁当喜んでもらえて良かったです。

L加藤　・会長杯ゴルフコンペ、お疲れ様です。とても楽しかったです。

L羽合　・ウォーク、雨、風で大変でしたが、皆さん、ご苦労様でした。

・ゴルフ会長杯、大成功で良かったですね。

L山本弘　・ウォーク、お疲れ様でした。諸事業あって、歩けずすみませんでした。今年もさんすいのお弁当、美味しかったです。ありがとうございました。

L本田　・会長杯ゴルフコンペ、参加させていただきました。幹事の北中さん、武村さん、

ありがとうございました。お宿も大変良かったです。

L山下正・照下ゆかりさん、会長杯ゴルフ優勝おめでとうございます。

L高田　・永田さん、本日はスピーチよろしくお願いします。

L北中　・2025会長杯たくさんのご参加ありがとうございました。楽しくも過酷な旅でしたが、皆さん、体調崩されませんように。

L永田　・会長杯ゴルフコンペ、お疲れ様でした。幹事の北中さん、武村さん、ありがとうございました。

3クラブカローリング親睦会 参加者一同

・第1位 倉吉LC&倉吉打吹LC合同

チーム

・第4位 倉吉LCチーム

LIONS CALENDAR

ライオンズカレンダー

日 時	会 場	内 容
12月	9日 (火) 17:30~ ホテルセント パレス倉吉	12月定例理事会
	9日 (火) 18:00~ ホテルセント パレス倉吉	12月第1例会 (創立記念例会)
	20日 (土) 18:00~ ホテルセント パレス倉吉	12月第2例会 (クリスマス家族例会)
1月	7日 (水) 12:00~ 日本料理 飛鳥	会計監査
	15日 (木) 12:00~ ホテルセント パレス倉吉	1月定例理事会
	16日 (金) 18:00~ ホテルセント パレス倉吉	1月第1例会 (新年祝賀合同例会)
	21日 (水) 12:15~ ホテルセント パレス倉吉	1月第2例会

COVER PHOTO

バブル期の象徴「シーマ現象」

昭和が終わりかけの63年、初代日産シーマは1988年に登場し、バブル景気の最中に「個人が買える3ナンバー高級車」として注目を集めました。

「シーマ現象」と呼ばれるほど売れ、初年度～数年間で多数（報道では初年度で約3万6,000台、発売から数年で十万台超とする集計もあります）を売り上げました。これが社会的な話題になった理由の一つです。

平成元年＝1989年は、自動車税・物品税・消費税などの制度が変わった年であり、3ナンバー車の税負担も見直しが行われたタイミングでした。シーマはその後に好調に売れたという流れがあります。

1年遅れてちょうど平成元年に登場したのが、トヨタの最高級セダンセルシオです。

セルシオはトヨタが「レクサス LS400」の日本国内版とも言える高級車モデルとして投入した車種で、当時の日本市場における“個人でも選び得る本格的な高級車”として位置づけられていました。

つまり「税制が変わる+バブル期の消費意欲+高級車の新しい選択肢」という三つの要素が重なり、“現象化”したという見方できます。

両車とも、当時500万から600万くらいで販売されました。

あれから37年、私がこの車業界にお世話をなった時代、リアルに体験できたことを今でも懐かしく思います。

JAPANESE ZODIAC

倉吉LCの申年生まれ



L 名越 勉	1932年（昭和7年）生まれ
L 新藤 祐一	1956年（昭和31年）生まれ
L 山下 正喜	1956年（昭和31年）生まれ
L 戸崎 隆之	1968年（昭和43年）生まれ
L 高田 充征	1968年（昭和43年）生まれ
L 杉本 友子	1968年（昭和43年）生まれ

申（さる）は十二支の中で知恵や器用さを象徴する動物とされ、昔から人の真似が上手く、臨機応変に対応できる存在として親しまれています。また、「見ざる・言わざる・聞かざる」の教えに見られるように、悪事を避けて徳を積むという意味も込められています。そのため、申年は「知恵を働かせて挑戦する年」とも言われます。

倉吉LCの酉年生まれ



L 秋藤 宏之	1933年（昭和8年）生まれ
---------	----------------

酉（とり）は「取り込む」に通じ、商売繁盛や金運上昇の象徴です。特に鶏は夜明けを告げる存在として、古くから「新しい始まり」「希望」「努力が実る年」を意味します。酉年は、準備してきたことが形になり、成果を収めやすい年とされています。



■発 行／倉吉ライオンズクラブ

会長／高田 充征 幹事／齋藤 周作 会計／山本 庄英
会報委員長／武村 俊樹

■例会日／第2・第4水曜日

■例会場／ホテルセントパレス倉吉

■事務局／

〒682-0816 鳥取県倉吉市駄経寺町212-5
鳥取県立倉吉未来中心（団体事務局サロン内）

TEL. 0858-24-6881

FAX. 0858-24-6882

E-mail. office@kurayoshi-lions.jp

<http://kurayoshi-lions.jp>



ホ
ム
ペ
ジ